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Среда

№ 8 (10064)

Объявлена Благодарность Главы 
Голышмановского муниципально-
го района за октябрь-декабрь 2016 
года: 

За многолетний добросовестный труд 
на благо Голышмановского муниципаль-
ного района и в связи с празднованием 
Дня матери:

Куприяновой Елене Александров-
не.

За многолетний добросовестный труд 
на благо Голышмановского муниципаль-
ного района и в связи с празднованием 
Дня энергетика:

Хабарову Наилю Ахметовичу, на-
чальнику Голышмановского участка 
Ишимского управления «Тюменьэнер-
госбыт» – филиала акционерного обще-
ства «Энергосбытовая компания «Вос-
ток»;

Отрадновой Ирине Анатольевне, 
инженеру Голышмановского участка 
Ишимского управления «Тюменьэнер-
госбыт» – филиала акционерного обще-
ства «Энергосбытовая компания «Вос-
ток».

За многолетний добросовестный труд 
на благо Голышмановского муниципаль-
ного района и в связи с 90-летним юби-
леем Голышмановского здравоохране-
ния:

Герасимовой Оксане Алексеевне, 
медицинской сестре палатной терапев-
тического отделения ГБУЗ ТО «Област-
ная больница № 11» (р.п. Голышманово);

Данилиной Любови Николаевне, 
медицинской сестре централизованно-
го стерилизационного отделения ГБУЗ 
ТО «Областная больница № 11» (р.п. Го-
лышманово);

Байгужиновой Айман Шаяхметов-
не, медицинской сестре поликлиники 
ГБУЗ ТО «Областная больница № 11» 
(р.п. Голышманово);

Канаевой Айжан Мухамеджановне, 
медицинской сестре анестезисту пала-
ты реанимации и интенсивной терапии 
ГБУЗ ТО «Областная больница № 11» 
(р.п. Голышманово);

Кинжалиновой Кумыс Жакслыков-
не, медицинской сестре физиотерапев-
тического отделения ГБУЗ ТО «Област-
ная больница № 11» (р.п. Голышманово);

Алексеевой Ларисе Евгеньевне, 
врачу педиатру участковому ГБУЗ ТО 
«Областная больница № 11» (р.п. Го-
лышманово);

Милюхановой Татьяне Николаев-
не, медицинской сестре палатной аку-
шерского отделения ГБУЗ ТО «Област-
ная больница № 11» (р.п. Голышманово);

Коноводовой Елене Фёдоровне, 
медицинскому лабораторному технику 
клинико-диагностического отделения 
ГБУЗ ТО «Областная больница № 11» 
(р.п. Голышманово);

Золотарёвой Ольге Николаевне, 
фельдшеру отделения скорой медицин-
ской помощи ГБУЗ ТО «Областная боль-
ница № 11» (р.п. Голышманово);

Герасимовой Тамаре Анатольевне, 
медицинской сестре Усть-Ламенского 
фельдшерско-акушерского пункта ГБУЗ 
ТО «Областная больница № 11» (р.п. Го-
лышманово).

За многолетний добросовестный труд 
на благо Голышмановского муниципаль-
ного района и в связи с празднованием 
Дня банковского работника:

Ажмуратовой Урнбасар Есенбаев-
не, ведущему менеджеру по обслужива-
нию частных лиц дополнительного офи-
са № 029/0276 Тюменского отделения 
№ 29 ПАО «Сбербанк России»;

Балуковой Марине Андреевне, ме-
неджеру по продажам дополнительного 
офиса № 029/0276 Тюменского отделе-
ния № 29 ПАО «Сбербанк России».

Награждения

Сельские труженики 
работы не боятся

Управляющий Русаковской фермы Малы-
шенского сельхозпредприятия Сергей Лео-
нидович Смолин работе в сельском хозяй-
стве посвятил более сорока лет. В совхоз 
«Малышенский» пришёл работать трактори-
стом сразу после окончания школы. Был не-
большой перерыв – служба в армии связи-
стом. Но через два года Сергей Смолин вер-
нулся в родное село. Механизатор из него по-
лучился отличный. «Корочки» тракториста по-
лучил, будучи школьником, всему остальному 
научили старшие товарищи, с годами пришёл 
опыт. До 2001 года Сергей Леонидович Смо-
лин занимался заготовкой кормов – работал 
на косовице и стогомёте, пахал землю на «Ки-
ровце», боронил на гусеничном «ДТ». Когда 
объединили Михайловское и Русаковское от-
деления, Сергея Леонидовича назначили на 
должность управляющего. И вот уже 16 лет он 
обеспечивает бесперебойную работу фермы. 

– Работа всего Русаковского отделения, а 
это и животноводческая ферма, и полевод-
ство, зависит от того, как я организую людей, 
– рассказывает Сергей Леонидович. – Нужно 
вовремя, качественно и в достаточном коли-
честве для зимовки накосить сено, заложить 
сенаж. Необходимо подготовить животно-
водческую базу к зимне-стойловому перио-
ду, пока стадо находится на летних выпасах. 
Содержать в порядке всю технику, проводить 

срочные ремонты оборудования. Для меня 
важно, чтобы дела на производстве ладились, 
тогда и на душе спокойно. Люди работают с 
отдачей, когда к ним относятся с уважением. 

Сергей Леонидович рассказывает, что в 
коллективе подобрались животноводы и ме-
ханизаторы, которых можно назвать настоя-
щими тружениками. Работа в сельском хозяй-
стве требует от человека напряжения сил и 
полной самоотдачи. Материальная база от-
деления давно устарела, но, несмотря на это, 
рабочие стараются не только порядок под-
держивать, но и добиваются хороших пока-
зателей в работе. В прошлом году от фураж-
ной коровы надоили четыре тысячи килограм-
мов молока. 

Управляющий Сергей Леонидович Смолин 
по возрасту уже вышел на пенсию, но свой ра-
бочий пост не покидает. Говорит, нужно поды-
скать себе достойную смену. Ветеран труда о 
своих заслугах рассказывать не любит. В год 
юбилея района Губернатор Тюменской обла-
сти Владимир Якушев наградил малышен-
ского труженика Почётной грамотой. Сергей 
Леонидович не раз поощрялся руководством 
хозяйства, где проработал всю свою жизнь. 
Оценили его вклад в развитие сельскохозяй-
ственной отрасли на районном уровне. 

Занятость на производстве не мешает ему 
дома содержать подсобное хозяйство. Сель-
ские труженики работы не боятся.

Наталия ГЛАДКОвсКАя.
Фото Алексея БОДрОвА. 

Управляющий сергей смолин организует весь производственный процесс на 
русаковском отделении

Прошлая весна жителям Тю-
менской области запомнилась 
половодьем. Большая вода на-
несла ущерб многим муниципа-
литетам, больше других постра-
дал город Ишим. 

В посёлке Голышманово комму-
нальщики своевременно прочи-
стили водопропускные трубы на 
крупных магистралях, где идёт 
основной сброс воды. К приме-
ру, на улицах Геологов, Гагарина, 
Карла Маркса, Советской, Ле-
нина, Садовой, Пролетарской, а 
также в залинейной части посёл-
ка вблизи новостроек. Предпри-
нятые меры помогли снизить уро-
вень воды. Непролазная грязь из-
рядно попортила нервы жителям 
переулков с грунтовыми дорога-
ми. В Боровлянском, Гладилов-
ском, Медведевском, Землянов-
ском, Ражевском, Королёвском, 
Малышенском и Усть-Ламенском 
поселениях были затоплены или 
подмыты мосты и дороги. Не-
сколько деревень были отсече-
ны водой от центральных уса-
деб. По словам заместителя гла-
вы района, председателя комис-
сии по чрезвычайным ситуациям 
Александра Ледакова, всего по 
району было произведено около 
тридцати точечных работ по во-
доотведению.

В этом году выпало много снега, 
специалисты считают, если будет 
ранняя и тёплая весна, то уровень 
воды в реках может подняться до 
критической отметки. Конечно, 
нужно быть настороже и экстрен-
ным службам, и населению. Вла-
сти Голышмановского района уже 
разработали план противопавод-
ковых мероприятий. 

– Сейчас организована вывозка 
снега с центральных улиц посёл-
ка Голышманово, – рассказывает 
А.Л. Ледаков. – В апреле начнём 
очищать водопропускные трубы 
для прохода талой воды, углубим 
водоотводные кюветы на выходе 
из населённого пункта, в частно-
сти, в западную сторону на улице 
Ленина и переулке Ишимском. В 
ООО «Голышмановотеплоцентр» 
есть вся необходимая техника 
для выполнения этих работ. Ра-
ботники дорожной службы обыч-
но очищают от снега и льда кю-
веты и водопропускные трубы на 
федеральных и областных доро-
гах, в населённых пунктах сель-
ских поселений. Также занима-
лись восстановлением повреж-
дённых мостов. У нас местность 
болотистая, уровень грунтовых 
вод высокий. Уязвимых участков 
хватает, но нынче постараемся 
минимизировать возможные ри-
ски разрушений от паводковых 
вод с учётом опыта, полученного 
прошлой весной. 

Вопрос по подготовке к поло-
водью – на контроле у главы ре-
гиона Владимира Якушева. Здесь 
важен грамотный подход к делу. 
Одна из задач – информирова-
ние населения, особенно жите-
лей тех населённых пунктов, ко-
торые подвержены угрозе под-
топления. 

Оксана ТИТЕНКО. 

Человек и его дело

В ожидании 
весны

Горячая тема
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Кредиты давно стали неотъ-
емлемой частью современного 
мира. Много голышмановцев в 
своё время обратились в ЗАО 
«ТЮМЕНЬАГРОПРОМБАНК». 
После признания этого банка 
банкротом, некоторые заёмщи-
ки посчитали себя свободными 
от долговых обязательств и пе-
рестали платить по кредиту. А 
тем временем сумма задолжен-
ности растёт, ведь согласно Фе-
деральному закону «О несосто-
ятельности (банкротстве)» при-
знание кредитной организации 
банкротом не освобождает её 
должников от обязанностей по 
кредитному договору. При банк-
ротстве конкурсным управляю-
щим становится Государствен-
ная корпорация «Агентство по 
страхованию вкладов». То есть 

с банкротством банка для заём-
щика ничего не меняется, усло-
вия кредитного договора оста-
ются те же, обязательства не 
отменяются. Филиала Банка в 
районе нет, но платить по кре-
диту без взимания комиссий 
можно через терминалы ПАО 
«Совкомбанк», либо в кассе ЗАО 
«ТЮМЕНЬАГРОПРОМБАНК» по 
адресу: г. Тюмень, ул. Республи-
ки, 88/1.

В случае просрочки кредит-
ная организация в лице кон-
курсного управляющего вправе 
потребовать досрочной опла-
ты основной суммы долга, про-
центов и неустойки. Если заём-
щик отказывается добровольно 
платить, взыскание происхо-
дит в судебном порядке. В этом 
случае ко всем платежам доба-
вятся еще и судебные расходы. 
При принятии судом решения в 
пользу Государственной корпо-

рации «Агентство по страхова-
нию вкладов», долги будут взы-
скивать судебные приставы-ис-
полнители. 

В настоящее время около 
300 жителей голышмановского 
района просрочили платежи по 
кредитным договорам, заклю-
чённым с ЗАО «ТЮМЕНЬАГРО-
ПРОМБАНК», испортили свою 
кредитную историю.

Со слов представителей Бан-
ка, с начала процедуры кон-
курсного производства ЗАО 
«ТЮМЕНЬАГРОПРОМБАНК» в 
суды голышмановского района 
подано около 200 исковых заяв-
лений и заявлений о вынесении 
судебных приказов. Все заявле-
ния были удовлетворены. Сум-
мы задолженности разные: от 
нескольких тысяч до трёх мил-
лионов рублей. 

Неприятной новостью для за-
ёмщиков может стать прода-

жа его долга на торгах другому 
юридическому или физическо-
му лицу, которые и будут взы-
скивать долги, проценты и не-
устойки. Конкурсный управля-
ющий вправе продать долг, не 
предупреждая об этом заёмщи-
ка. Всю информацию о долгах, 
выставленных на торги, мож-
но узнать на сайте Агентства по 
страхованию вкладов по адресу 
www.asv.org.ru в разделе «Лик-
видация банков». Там же можно 
узнать о результатах торгов: кем 
и за какую сумму выкуплен долг.

С первого января ужесточён 
контроль за коллекторскими 
агентствами, и всё же встреча с 
ними малоприятна. Можно из-
бежать этого, если самому вы-
купить свой долг. Чаще всего 
должники не могут погасить за-
долженность по кредиту одним 
платежом, приходится выкра-
ивать деньги из зарплаты или 

продавать часть имущества. 
Вся процедура продажи прохо-
дит в соответствии с Федераль-
ным законом «О несостоятель-
ности (банкротстве)». 

Чтобы выкупить долг, необ-
ходимо зарегистрироваться 
на сайте, где будут проходить 
торги, он указан в сообще-
нии о проведении торгов, по-
дать заявку на участие в торгах 
и заплатить задаток – десять 
процентов от стоимости лота. 
Остальная часть вносится в те-
чение тридцати дней с даты за-
ключения договора купли-про-
дажи долга. 

Каждый случай индивидуа-
лен, со всеми вопросами мож-
но обратиться в ЗАО «ТЮМЕ-
НЬАГРОПРОМБАНК» по телефо-
нам: 8 (3452) 46-30-52, 8 (3452) 
75-05-15. Адрес: 625048, г. Тю-
мень, ул. Республики, 88/1.

Олеся ЗАЗУЛИНА.

Банка нет, а кредиты надо выплачивать
агропромбанк

Люди надеются на перемены к лучшему

Свыше тысячи обращений по-
ступило от граждан в Ражевскую 
администрацию за прошлый год. 
Большинство вопросов касались 
жилищно-коммунального хозяй-
ства, благоустройства и трудо-
устройства. Многие проблемы 
были решены на местном уров-
не. Об этом говорила глава по-
селения Татьяна Загородных, 
выступая с отчётом о проделан-
ной работе перед односельчана-
ми. Обычно с данной территории 
начинается новый круг встреч на-
рода с властью. Вопросов район-
ного масштаба у ражевцев было 
немного. Один из давних – необ-
ходимость в капитальном ремон-
те моста в деревне Малоемецк.

 – Нынешней весной его вовсе 
размыло с обеих сторон, – напи-
сали жители деревни в записке. 
– Бригада специалистов приеха-
ла, сделали подсыпку обочин – и 
всё. Мы считаем, что это времен-
ные меры. Когда ждать капре-
монта моста и будет ли восста-
новлена размытая плотина? 

– После паводка планиру-
ем произвести ремонт моста, – 
сказал заместитель главы рай-
она Александр Ледаков. – Боль-
шую часть расходов возьмёт на 
себя областное управление ав-
томобильных дорог, за счёт рай-
онного бюджета сделаем поруч-
ни. У вас на территории находят-
ся два из четырёх официально 
зарегистрированных гидротех-
нических сооружения в нашем 
районе – плотины в селе Раже-
во и деревне Малоемецке. Одну 
капитально отремонтировали в 
прошлом году. В феврале отпра-
вим заявку в региональный де-
партамент гидропользования на 
ремонт плотины в Малоемецке. 
Выделят средства – приведём её 
в нормативное состояние,если 
нет – ограничимся пока ремон-
том моста. 

 Жители малых деревень Мало-
емецка и Козловки просили сде-
лать хороший ремонт дорог. Тот, 
который делают обычно, их не 
устраивает. 

– Сгребут щебень, разлетев-
шийся по обочинам дороги, на 
середину – вот и весь ремонт, у 
нас машины выходят из строя по-
сле поездок по таким дорогам, – 
возмущались они. 

– На асфальтирование дорог 
требуются огромные капиталов-
ложения, финансовые возмож-
ности района позволяют рас-
считывать лишь на щебенение, 
– пояснял А.Л. Ледаков. – В ва-
шем поселении 16,5 километров 
муниципальных дорог, из них по-
ловина «одеты» в бетон и грунто-
щебень, остальные – грунтовые. 
Их протяжённость мы ежегодно 
сокращаем на 500 метров, засы-
пая улицы щебнем, чтобы соз-

дать твёрдое покрытие. В про-
шлом году в селе Ражево заще-
бенили 200 метров улицы Цен-
тральной, ведущей к плотине, и 
столько же на улице Заречной в 
деревне Козловке. При необхо-
димости делаются ямочные ре-
монты и грейдирование в рамках 
текущего содержания дорог. До-
рога на Малоемецк областного 
значения. После встречи напра-
вим информацию о потребности 
в ремонте в региональное управ-
ление автомобильных дорог и бу-
дем вместе ждать ответа.

 В прошлом году в селе Ражево 
сделали асфальтированные до-
рожки к павильону чистой воды 
и к почтовому отделению. 

 Интересовались селяне, когда 
сделают ремонт Ражевской ам-
булатории, обещанный несколь-
ко лет назад. Линолеум в кори-
дорах весь в дырах, посетители 
ходят и запинаются. По словам 
представителя районного здра-
воохранения Надежды Пермино-
вой, ремонтные работы выполня-
ются в этом лечебном учрежде-
нии поэтапно. Два года назад за-
менили окна и защебенили при-
легающую территорию. Тогда же 
глава района Александр Желто-
ухов выполнил просьбу ветера-
нов: подарил в физиокабинет 
аппараты ультразвукового из-
лучения и УВЧ-терапии. На днях 
в амбулатории завершился ре-
монт канализационных сетей. 
Приобретена для медиков новая 
машина. 

– Мы обсудили ситуацию с 
главным врачом нашей больни-
цы, он сказал, что ближе к лету 
изыщет средства на косметиче-
ский ремонт Ражевской амбу-
латории, – отметила Надежда 
Адольфовна. 

«В школах посёлка Голышма-
ново детей кормят лучше, а де-
ревенским готовят по одному 

блюду и не стряпают булочек», 
– такие претензии зачитали на 
встрече в одной из записок. На-
чальник районного отдела обра-
зования Галина Павлова ответи-
ла:

– Питание в школах района 
организовано по десятиднев-
ному меню, каждое блюдо гото-
вится по технологической карте, 
где расписано всё: от количества 
продуктов до времени приготов-
ления. Подавать на обед первое 
и второе нет возможности из-за 
низкой родительской платы, а 
повышать её не хотят. На имею-
щиеся средства готовят супы два 
раза в неделю, а три дня – вто-
рые блюда. Иногда организато-
ры питания выкраивают денеж-
ки на выпечку. Кстати, раньше 
в Ражевской школе завтракали 
лишь пятнадцать учеников, сей-
час их количество выросло до 41. 
Родители стали вносить отдель-
ную плату на приготовление зав-
траков детям. Накануне встречи 
с населением мы провели в Ра-
жевской школе родительское 
собрание. Предложили папам и 
мамам продегустировать блю-
да, которые повара готовят для 
их детей. Из первых блюд они по-
пробовали борщ и рассольник, 
из вторых – плов, картофельное 
пюре с котлетами, кашу ячневую, 
из напитков – отвар шиповника. 
После снятия проб родители не 
высказали ни одной претензии. 

 Обычно сдержанные ражев-
цы не смогли сохранять спокой-
ствие при обсуждении «газовой» 
темы. Пожаловались, что диспет-
черы грубо обращаются с або-
нентами. Некачественно прово-
дится техобслуживание газово-
го оборудования в домах, прихо-
дится долго ждать слесарей для 
замены приборов учёта газа, а 
с граждан за период ожидания 
взимается плата за потреблён-

диалог: народ и власть

На сходах селяне задают вопросы на злобу дня

По Закону российской Фе-
дерации «О ветеринарии» все 
животные подлежат бирко-
ванию, чипированию, а так-
же учёту. Это помогает пре-
дотвращать распростране-
ние инфекционных болез-
ней, оперативно выявлять их 
источники и пути распростра-
нения. в течение нескольких 
последних лет в отдельных 
регионах россии участились 
случаи заболевания живот-
ных бруцеллезом, в том чис-
ле среди мелкого рогатого 
скота. Отдельные типы забо-
левания являются опасными 
для людей. 

ветеринарная служба Го-
лышмановского района вы-
борочное биркование сель-
хозживотных начнёт во время 
сезонных обработок крупно-
го рогатого скота. Как отме-
тил главный врач Голышма-
новского ветцентра с.с. Ко-
новодов, если в крупных хо-
зяйствах скот весь учтён и 
пробиркован, в некоторых со-
временных сельхозпредпри-
ятиях используются селек-
ционные компьютерные про-
граммы для контроля над по-
головьем, то в частном секто-
ре эта работа только-только 
налаживается. Информация 
о животных будет заносить-
ся в специальную базу. спе-
циалисты ветеринарных и 
зоотехнических служб полу-
чат данные о возрасте, вакци-
нации, результатах анализов 
сельхозживотного. 

– Биркованию подлежат все 
виды сельскохозяйственных 
животных. стоимость бирко-
вания для крупного рогатого 
скота в пределах 150 рублей. 
с 2018 года такому учёту под-
лежат даже пчелиные ульи, – 
объясняет с.с. Коноводов. – 
вся продукция поступает на 
прилавки наших магазинов и 
рынков. Потребитель должен 
быть уверен в её безопаснос-
ти.

владельцам скота придёт-
ся заплатить за работу по 
биркованию и за сами бир-
ки. Как рассказал с.с. Коно-
водов, цены согласованы с 
Управлением развития АПК 
района. Нарушение правил 
государственной регистра-
ции животных, в соответ-
ствии с Кодексом рФ «Об ад-
министративных правонару-
шениях» влечет наложение 
административного штра-
фа на граждан в размере от 
трехсот до пятисот рублей; на 
должностных лиц – от пятисот 
до тысячи рублей; на юриди-
ческих лиц – от пяти тысяч до 
десяти тысяч рублей.

Наталия ГЛАДКОвсКАя. 

Досье 
на корову

Животноводство

ный газ по нормативу, что суще-
ственно дороже. Также поступа-
ют с абонентами, у которых во 
время внеплановых проверок га-
зовых счётчиков обнаруживается 
«недомотка» газа на малых обо-
ротах горения. Им выставляют-
ся большие счета за «потреблён-
ную газовую мощность оборудо-
вания». Просили ражевцы нала-
дить работу газовой службы и 
помочь разобраться в злобод-
невных вопросах. 

 Ражевские депутаты уже в тре-
тий раз участвовали в региональ-
ном конкурсе среди представи-
тельных органов муниципальных 
образований Тюменской обла-
сти. Вновь стали призёрами и по-
лучили грант в размере 100 ты-
сяч рублей. Эти средства пусти-
ли на замену уличных фонарей в 
малых деревнях. Ещё одна хоро-
шая новость – отремонтирова-
ли клуб в Козловке, глава района 
выполнил обещания, данное на 
прошлой встрече с населением. 

Ражевское поселение в Голыш-
мановском районе – одно из бла-
гополучных. Здесь действуют 
четыре агропредприятия. Сво-
бодных сельхозземель на тер-
ритории нет. Кроме выращива-
ния зерновых, хозяйства зани-
маются молочным животновод-
ством. Общее поголовье КРС на 
трёх фермах – свыше 800 голов. 
В аграрной сфере заняты около 
сотни человек – примерно пятая 
часть трудоспособного насе-
ления. Глава района Александр 
Желтоухов похвалил ражевцев 
за трудолюбие, но рекомендо-
вал подтянуть производствен-
ные показатели. 

– Урожайность зерновых и на-
дои молока низкие по сравнению 
с общерайонными результата-
ми, – сказал он. – Не надо стоять 
на одном месте, развивайтесь и 
наращивайте объёмы производ-
ства. 

На Ражевской территории на-
считывается 360 домовладений, 
в 162 из них вообще нет живно-
сти. В семнадцати личных подво-
рьях хозяева держат от трёх и бо-
лее коров. Всего в частном сек-
торе – около пятисот голов круп-
ного рогатого скота. Дойное ста-
до сократилось, сейчас в нём 92 
коровы. За прошлый год ражев-
цы продали 227 тонн, молока что 
на 26 тонн меньше, чем в преды-
дущем. Ражевцы стали больше 
выращивать кроликов, к лету су-
щественно увеличивают поголо-
вье разных видов птицы – до трёх 
тысяч голов. Владельцы ЛПХ ста-
раются собственными силами 
обеспечивать свои семьи про-
довольствием. 

 За прошлый год в этом посе-
лении появилось на свет пятнад-
цать малышей, значит, ражевцы 
уверены в завтрашнем дне. 

Оксана ТИТЕНКО. 
Фото Алексея БОДрОвА.



1 февраля 2017 г. «ГОЛЫШМАНОВСКИЙ ВЕСТНИК» 3 стр.

встретимся за 
теннисным столом

Возможность физического со-
вершенства и нехитрый инвен-
тарь делают настольный теннис 
одним из самых любимых и до-
ступных для систематических 
занятий видов спорта. В нашей 
стране в настольный теннис в 
спортивных секциях играют свы-
ше трех миллионов человек. 

Три года действует при Центре 
физкультурно-оздоровительной 
работы по месту жительства сек-
ция настольного тенниса. Руко-
водит ей тренер Андрей При-
быткин. Четыре дня в неделю в 
спортзале районной больницы 
собираются увлечённые этой 
игрой – школьники, работающие 
граждане и пенсионеры. 

– Продолжаю заниматься 
спортом, – рассказывает вете-
ран спорта Виктор Губских. – В 
молодые годы я играл в футбол, 
ходил на лыжах, преподавал. За-
нимался и настольным тенни-
сом. На пенсии вернулся к свое-
му увлечению. Сейчас настоль-
ный теннис наиболее приемлем 
для меня. С молодыми ребята-
ми общаемся, научить их надо, 
подсказать. С друзьями здесь 
встречаюсь.

Пенсионер Валерий Баянов в 
шестидесятых годах – первый в 
нашем районе чемпион по на-
стольному теннису. Тогда ещё в 
школе учился. Валерий Констан-
тинович рассказывает, что выи-
грал легко – мало кто знаком 
был с этим видом спорта. На со-
ревнованиях – один теннисный 
стол на все районы да ракетки – 
из деревянных дощечек. 

С тех пор условия для игры из-
менились. Спортивный зал обо-
рудован шестью теннисными 
столами. Спортсменам помо-
гает робот, он одновременно и 
тренер и партнёр. Что-то из ин-
вентаря пришлось смастерить 
своими руками. К примеру, коле-

со для отработки накатов, улав-
ливатели мячей. Всем необходи-
мым теннисную секцию обеспе-
чивает Центр физкультурно-оз-
доровительной работы, помощь 
оказывают и спонсоры – люди, 
увлечённые теннисом. 

В детской группе теннисной 
секции – ребята второго года 
обучения. Они уже обыгрывают 
взрослых. Своими чемпионски-
ми титулами гордятся Данил Ни-
китин, Вадим Каргаполов и Дима 
Завьялов. У Руслана Усольцева 
пока результаты поскромнее. 
Мальчишки попробовали себя в 
разных видах спорта, но теннис 
привлёк их больше. Увлеклись 
им настолько, что мечтают стать 
тренерами и преподавателями 
физкультуры. 

– Время за игрой летит бы-
стро, оторваться от теннисного 
стола трудно. Слежение за по-
лётом мяча – прекрасная гим-
настика для глаз, я даже видеть 
лучше стал, – говорит Дима За-
вьялов.

Андрей Прибыткин поясняет:
– Во время игры можно легко 

регулировать нагрузки, опреде-
лять их каждому для себя, в за-
висимости от возраста и состо-
яния здоровья. 

Прошедший год был для го-
лышмановской теннисной сек-
ции удачным. Впервые за десять 
лет команда победила в межрай-
онном турнире в селе Юргинское 
«Старты надежд» среди школьни-
ков. В городе Тюмени принима-
ли участие в финале детской лиги 
по настольному теннису, заняли 
призовые места. Сейчас готовят-
ся к очередным соревнованиям. 

Ресурс развития этого вида 
спорта заключен не только в по-
добных секциях. Сейчас у де-
тей есть возможность поиграть 
в теннис в школе. Освоить тех-
нику может каждый, было бы же-
лание. 

Наталия ГЛАДКОвсКАя.
Фото автора.

Спорт

в секции настольного тенниса занимаются 
и школьники, и ветераны

Сибирь зажигает звёзды

 С 19 по 22 января в Тюмени 
проходил международный кон-
курс-фестиваль «Сибирь зажи-
гает звезды». Его организато-
ром выступает фонд поддерж-
ки и развития детского и юно-
шеского творчества «Планета 
талантов». Дети и подростки со-
стязались в девяти номинациях: 
от оригинального жанра до кон-
феранса. В жюри конкурса были 
приглашены академики, профес-
сора высших учебных заведений 
России, заслуженные работники 
и эксперты в области культуры. 
Третий раз в этом фестивале уча-
ствовали воспитанники Голышма-
новской школы искусств имени 
Леонида Шарохи. Юные таланты 
привезли домой пять наград. Ди-

пломов лауреата третьей степени 
в номинации «Эстрадный вокал» 
удостоились Дарья Юркова, Мар-
гарита Климова и Яна Захарова. 
Все девочки – воспитанницы пе-
дагога ДШИ Ирины Ларионовой. 
В номинации «Инструментальный 
жанр – фортепиано» диплом ла-
уреата третьей степени получи-
ла Алиса Степанова, дипломан-
том первой степени стала Мария 
Герасименко. Их руководитель – 
Людмила Носова. В голышманов-
ской делегации было всего пять 
детей, родители которых согла-
сились везти их на фестиваль. 
Участники довольны организа-
цией творческого мероприятия. 

 О престижности конкурса «Си-
бирь зажигает звезды» гово-
рит такой факт. В прошлом году 
на нём воспитанница школы ис-
кусств Евгения Бачинина завое-

вала Гран-при. Её пригласили на 
собеседование для поступления 
в Московский педагогический 
государственный университет 
на кафедру эстрадно-джазово-
го искусства, где сейчас девуш-
ка успешно учится. Также чле-
ны жюри отметили юного саксо-
фониста Андрея Письменного. С 
этого учебного года он – ученик 
музыкального кадетского кор-
пуса при Московском государ-
ственном институте культуры по 
классу духовых и ударных ин-
струментов. Это элитное инно-
вационное учреждение, где ве-
дётся подготовка специалистов с 
комплексным гуманитарно-твор-
ческим образованием, основан-
ным на исторических традициях 
кадетского воспитания и служе-
ния Отечеству. 

Оксана ТИТЕНКО.

Конкурс

С твоих картин стекает свет...

Я будто побыла у родника, 
Пила прозрачных струй 

живительную влагу. 
Я там ещё душой, и тянется 

рука 
Их звон перенести на чистый 

лист бумаги. 
Я будто посидела у костра, 
Что согревает, но совсем не 

обжигает.
 И, кажется, я чище, чем вчера, 
Немножечко не та, немножечко 

другая... 
Я долго ночью не могла уснуть, 
Всё видела глаза, всё голосам 

внимала... 
Мне Красоты случилось 

зачерпнуть 
В сосуд души. И я богаче 

стала!
Эти стихи Татьяна Карпачё-

ва написала под впечатлением 
поездки в Дом художника в Бы-
струю. 

 Встречал своих гостей хо-
зяин Евгений Корнильцев-Бы-
стринский, и, глядя в его откры-
тое лицо и добрые глаза, мы все 
чувствовали себя здесь родны-
ми людьми. Собрал нас всех Ев-
гений на своей родине по случаю 
55-летнего юбилея, которое он 
отметил 17 января. И у худож-
ницы Надежды Глухаревой тоже 
день рождения. Это – повод со-
браться живописцам и поэтам. 

В канун Рождества в Доме ху-
дожника была организована экс-
позиция картин художников Го-

лышмановского района и гостей 
– ишимских авторов – «Рожде-
ственская выставка» – вслед за 
одноимённой выставкой худож-
ника, прошедшей в Тюмени в де-
кабре. Натюрморты, пейзажи, 
портреты, в изобилии – сюжеты 
на тему Рождества. Многие рабо-
ты притягивают взгляд, а от неко-
торых просто трудно оторваться. 

Впервые представлены аква-
рели Татьяны Чепурной, кото-
рая родилась и выросла в Раже-
во, а сейчас преподаёт в Цен-
тре творчества. Новые работы 
представили Валентина Денисо-
ва, Людмила Сухинина, Надежда 
Глухарева, Вадим Веселов, вос-
питанники изостудии. Радуют 
взгляд картины Юрия Павлова. 
Привлекли внимание большие 
по формату многофигурные по-
лотна сыновей художника Яко-
ва и Давида. Людмила Сухинина 
смастерила модель рождествен-
ского вертепа. 

Ещё одно знаменательное со-
бытие, предшествующее юби-
лею года – участие художни-
ков в традиционной выстав-
ке «Ишимская палитра», кото-
рая в последнее время явля-
ется ещё и конкурсом. Работы 
голышмановских мастеров ки-
сти – В.Денисовой, В.Веселова, 
Л.Лазаревой, А.Федотова по-
лучили высокую оценку. А кар-
тина-инсталляция Евгения Кор-
нильцева-Быстринского «Пор-
трет тёти Тамары» заняла вто-
рое место. Мы с интересом рас-
сматривали работы одного из 

Юбилеи

Евгений Корнильцев представил персональную 
выставку в Тюмени

призёров «Палитры Ишима» – 
Валентина Манухина. Евгений 
Корнильцев не преминул при-
гласить художника и его товари-
щей поучаствовать в нашей вы-
ставке. Большой план встреч и 
мероприятий в Доме художни-
ка на лето, будет здорово, если 
приедет к нам ишимский худож-
ник Борис Смолин. 

– Я вернулся на родину после 
долгих лет поисков себя, – гово-
рит Евгений, подводя некоторые 
«юбилейные» итоги, – вернулся, 
чтобы исправить какие-то ошиб-
ки прошлого, здесь я по макси-
муму могу принести пользу. И 
надеюсь, что будет жить дерев-
ня Быстрая.

После обзора выставки всех 
пригласили за большой чайный 
стол. Марина и Василий Ни-
кифоровы открыли торжество 
приветственными словами и хо-
рошей песней. Впервые вот так 
близко мы услышали звучный, 
сольный голос Валентины Кисе-
лёвой, участницы «Россияноч-
ки» и поэтического «ЛАДа». Она 
подарила именинникам краси-
вую величальную песню «Мы бу-
дем жить». Прозвучали остро-
умные поздравления в стихах от 
Владимира Киргинцева и Алек-
сея Кашкарова – к вручению по-
дарков от литературного объе-
динения «ЛАД». Лирично и воз-
вышенно поздравила юбиляра 
своими стихами Светлана Ма-
лышкина. Нелли Синельнико-
ва не удержалась – восторжен-
но поделилась впечатлением от 
встреч в Доме художника, где 
черпает вдохновение, от неор-
динарной и творческой лично-
сти самого художника. Старин-
ный, трогательный романс «Мы 
только знакомы» спела она. За-
певалой многих народных песен 
стала Татьяна Карпачёва. Одно 
за другим следовали поздравле-
ния от друзей и многочисленных 
родственников. Светлана Усоль-
цева отметила, что родные люди 
гордятся талантливым художни-
ком – патриотом района, под-
вижником, педагогом для юных 
художников. Подарки были пре-
поднесены с любовью, заботой 
и верой в то, что и дальше Евге-
ний Витальевич будет дарить ра-
дость творчества своим земля-
кам. Валерий Бархатов изгото-
вил для художника мольберт и 
складной табурет – это нужный 
и удобный в использовании по-
дарок. 

Евгений сделал и нам подар-
ки. Прикосновение к искусству 
маститых и юных художников – 
что может быть лучше! А ещё он 
исполнил несколько песен соб-
ственного сочинения.

Казалось, можно беседовать, 
общаться долго-долго. А ког-
да пришло время прощаться, в 
душе появилось сожаление, что 
всё подходит к своему заверше-
нию. Мы с нетерпением будем 
ждать новых встреч! 

Татьяна КАрПАчёвА,
Любовь АЛЕКсЕЕвА.

 Школы Голышмановского рай-
она работают по единому вос-
питательному укладу школьной 
жизни, тема которого «Уже се-
годня делай то, о чём другие бу-
дут думать завтра». Его начали 
реализовывать с первого сентя-
бря. В школьном укладе – шесть 
направлений работы: патриоти-
ческое воспитание, развитие со-
циальной активности и ведение 
проектной деятельности, воспи-
тание нравственности и этиче-
ского сознания, здоровый образ 
жизни, воспитание трудолюбия и 
совершенствование творческих 
способностей, формирование 
основ эстетической культуры. 

– По данным направлениям 
школьные коллективы работают 

много лет, но прежние формы 
проведения мероприятий были 
однообразными, чаще всего в 
виде классных часов, требовали 
большой подготовки и уже не от-
вечали интересам современных 
детей, – комментирует началь-
ник районного отдела образо-
вания Галина Павлова. – Теперь 
актуальны акции, экскурсии, 
квесты, флэшмобы. Выстрое-
на единая линия по воспитанию 
учащихся, включены проекты и 
событийные мероприятия, ко-
торые реализуются на террито-
рии области и района. Каждая 
школа наполняет единый уклад 
и своими мероприятиями с учё-
том особенностей территории и 
традиций, которые задают осо-
бую атмосферу в образователь-
ных учреждениях. 

Оксана ТИТЕНКО.

Уклад школьной жизни

Образование
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Студенческий десант
 в полиции

Накануне Дня студенчества 
студенты Голышмановского Аг-
ропедагогического колледжа 
посетили отдел полиции посел-
ка Голышманово. Это была акция 
«Студенческий десант». Встре-
чу с ребятами провели замести-
тель начальника полиции Сер-
гей Нохрин, председатель Об-
щественного совета ветеран 
МВД Валерий Шорохов, специ-
алист направления профессио-
нальной подготовки Алексей Ку-
ренных и главный эксперт отде-
ла Николай Бобров.

Валерий Шорохов рассказал 
ребятам о своем опыте работы в 
органах внутренних дел, о служ-
бе в армии. Молодым людям 
интересно, какими качествами 
должен обладать будущий со-
трудник полиции. Ветеран МВД 
вспомнил немало ярких и инте-
ресных случаев в службе, когда 
сотрудникам приходилось дей-
ствовать решительно, смело, 
применять свои знания и уме-
ния. Николай Бобров более де-
сяти лет работает в отделе поли-
ции главным экспертом. Он по-
казал содержимое экспертно-
криминалистического чемодана, 
с которым специалист выезжа-
ет на происшествия, рассказал, 
как дактилоскопическая реги-
страция помогает в раскрытии 
и расследовании преступлений, 

как проводится дактилоскопиро-
вание. 

 Каждый из ребят может посвя-
тить свою жизнь работе в орга-
нах внутренних дел. А вот какие 
требования предъявляются к 
кандидатам – об этом рассказа-
ли Сергей Нохрин и Алексеей Ку-
ренных. Уже сейчас ребята могут 
вступить в добровольную народ-
ную дружину и участвовать в ох-
ране правопорядка на террито-
рии района.

Также ребятам предложили 
пройти стажировку в ГИБДД, 
чтобы проверить свои возмож-
ности. Они приняли участие в 
профилактическом рейде «Ав-
токресло-детям». Студенты при-
зывали автомобилистов к безо-
пасной перевозке детей в са-
лоне автомобиля, быть внима-
тельнее на дорогах и соблюдать 
правила дорожной безопаснос-
ти. Молодые люди отметили, 
что работа в правоохранитель-
ных органах достойна огромно-
го уважения. Благодаря участию 
в акции молодые люди получили 
реальное представление о дея-
тельности полицейских и специ-
фике службы в органах внутрен-
них дел. 

светлана БУТИНА, 
специалист по связям 

с общественностью МО 
МвД «Голышмановский».

студенты вручали водителям агитационные наклейки

За безопасность движения


